
¡.MUNICIPALIDAD CALBUCO
CONCEJO MUNICIPAL

SESION EXTRAORDINARIA

ACTA NRO. 148 .-

DÍA 30 DE OCTUBRE DEL 2008.-



CONCEJO MUNICIPAL CALABUCO

A C T A NM48.-

1.- En Calbuco, a 30 DE OCTUBRE del 2008.-

2.- El señor Alcalde de Ja Comunal y Presidente de! Concejo, saluda a Jos señores
Concejales y abre la sesión en nombre de Dios y de La Patria.-

3.- Tipo de sesión ;EXTRAORDINARIA..-

4.-Hora Inicio : 18:10 horas, -
Hora Término : 18:25 horas

5.. ASISTENCJA.-

CONCEKJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DIIAZ VELASQUE
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTR1LLON
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GOMEZ.-

SECRETARIO CONCEJO ,- SECRETARIO MUNICIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL,-

6.- TABLA. -

6.1. Saludos señor Alcalde.*
6.2. Compra Terrenos para reposición Postas Rurales.-
6.3. Modificación Presupuesta DESASM.-

7.- DESARROLLO DE LA SESION.-

7.I.- COMPRA TERRENO PARA REPOSICIÓN POSTAS RURALES PUTENIO Y
PEÑASMO.-

El Señor Alcalde y Presidente del Concejo, señala . se citó a reunión extraordinaria por
dos temas que son urgentes, uno dice relación con compra de terreno y el otro tema es
una modificación Presupuestaria también del DESAM.- EL DESAM esta pidiendo el
acuerdo del Concejo para la compra de terreno en Putenío y Peñasmó, son dos terrenos
para postularlo a reposición de Postas, cuyo valor es de $ 2.000.000.- cada uno y de
media hectárea cada terreno.-

Concejal señor Emilio Klein M., el valor es bueno para media hectárea--



Concejal señor Ramón Andrade Ch., Presidente el terreno de Penasmó al final se
definieron por cual.-

Señor Alcalde, por uno que queda al frente de lo que hoy día existe, es «na muy buena
ubicación, -

Concejal señor Ramón Andrade Ch., el precio es barato.-

Señor Alcalde , en Putenio el mismo valor, aunque los terrenos en este lugar son un
poco más caros.-

Concejal señora Asna Celia Díaz V., pero se mantiene en el mismo lugar-

Señor Alcaide, en el mismo lugar, al frente. Son terrenos de media hectárea y que son
necesarios para la reposición de estas postas.- Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ, hubiese sido necesario anexar
el tema de los terrenos a comprar, de las cotizaciones que existen, ese era un principio
de acuerdo.-

Señor Alcalde vamos a llamar a don Eduardo Reyes, para que traiga esa
documentación., la propuesta de adquisición de terrenos.-

Secretario del Concejo, en el DESAM nadie contesta los citófonos. pero la señora
Carola se esta comunicando telefónicamente con él.-

Concejaí señor Guido Andrade M., señor Alcalde, sigamos con el siguiente tema,
mientras llega la información de los terrenos.-

7.2. MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DESAM. -

Concejal señor Guido Andrade M., la modificación presupuestaria, no coloca ningún
detalle para donde van las platas.-

Señor Alcalde son platas que llegan para ese ítem y tienen que ser incorporados al
presupuesto nada más, son recursos extemos que vienen para incorporarlo en ese Ítem
correspondiente.- En el fondo es es regularizar la asignación de desempeño en
condiciones difíciles, por motivo de clasificar presupuestario, por decir algo del antiguo
clasificador al clasificador actual.- Si no hay consultas votemos.-

VOTACION.-

CONCEJ AL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR GUIDO MARTÍNEZ ANDRADE - SI -
COCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON- Sí-



SEÑOR ALCALKDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ-SI-

RESULTADO VOTACLON.-

SffiTE VOTOS FAVORABLAES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DESAM.-

En el Presupuesto inicia! según el clasificador presupuestario el ítem es e! siguiente

21-01-001-028-001 Asignación Desempeño Condiciones Difíciles

En el Clasificador Presupuestario actual el ítem aparece como :

21-01-001-028002 Asignación Desempeño Condiciones Difíciles

DISMINUCIÓN DE GASTOS

21 -01 -001 -028-001 Asignación Desempeño Difícil $ 27.672.000.-

AUMENTO DE GASTOS

21.01-001-028-002 Asignación Desempeño Difícil $28.672.000.-

Señor Alcalde, retomemos el tema de la compra de terrenos, solicitado por el DESAM,
que es la compra de '/i hectárea de terreno para la reposición de ambas postas.
Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ.- Aunque los valores son
ínfimos, pero por el tema de transparencia, nosotros a veces tenemos que abocarnos a
votar con toda la documentación que tengamos a mano para poder, para que podamos
responder a los requerimientos que exige la ley, por algo se solicitó como mínimo tres
cotizaciones en cada uno de los terrenos, porque supuestamente en un principio, por eso
hubo un problema, los colegas a lo mejor no saben, estaban proponiendo un terreno ,
incluso ya lo tenían listo, que valia más de 6 o 7 millones de pesos, al frente de fa
misma posta, entonces para eso urgieron otras ideas y la misma gente propuso de allá,
otro tipo de cotizaciones , porque habían terrenos mucho más baratos, por eso yo creo
que se llegó a este valor.-

Señor Alcalde, la única información es que esta e el caso de Peñasmó que el terreno esta
a la orilla de la escuela y el otro esta al frente que es la Posta de Putenío.- Los terrenos
están todos legalizados, están los planos.-



Concejal señor Ramón Andrade Ch., señor Alcalde pero aquí dice un valor aproximado
de dos millones de pesos cada terreno, que pasa si hay uno de un millón siete y esotro
de dos millones y fracción.-

Señor Alcalde, por eso el necesita dos millones de pesos para cada una de las
propiedades, es para poder manejarse en esos valores,- Don Leonel tome la votación.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - ME ABSTENGO .-
CONCEJAL SEÑOR GUIDO ANDRADE MARTÍNEZ - APRUEBO.-
CONCEJAL SEÑOR SERGIO CÁRDENAS GÓMEZ - SI APRUEBO.-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - ME ABSTENGO -
CONCEJAL SEÑOR EMILIO KLEIN MUÑOZ - SI APRUEBO,-
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - ME ABSTENGO.-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - APRUEBO.-

RESULTADO VOTACION-

CUATRO VOTOS APRUEBAN.-
TRES VOTOS ABSTENCIONES.-

ACUERDO.-

APROBAR COMPRA DE TERRENO PARA LA REPOSICIÓN DE LAS POSTAS
DE PUTENIO Y PEÑASMO POR UN VALOR APROXIMADO DE DOS
MILLONES CADA UNO.- DE UNA EXTENSIÓN DE MEDIA HECTÁREA CADA
TERRENO.-
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